

Erläuterungen

Sitzung: öffentlich

Vorlage: 0010/2015

Handlungsempfehlung zur Unterstützung der Inklusion im Gesundheitswesen im Kreis Heinsberg

Beratungsfolge:

09.02.2015 Ausschuss für Gesundheit und Soziales

Die 40. Kommunale Gesundheitskonferenz im Kreis Heinsberg hat in ihrer Sitzung am 26.11.2014 die "Handlungsempfehlung zur Unterstützung der Inklusion im Gesundheitswesen im Kreis Heinsberg" verabschiedet. Das Gesundheitsamt wird den Hintergrund und die Inhalte der Handlungsempfehlung vorstellen. Sie soll in den nächsten Jahren in den Institutionen des Gesundheitswesens das Thema Inklusion noch weiter vertiefen. Dabei erfolgt eine enge Zusammenarbeit mit den im Kreis Heinsberg entstandenen lokalen Teilhabekreisen.

Die Handlungsempfehlung ist als Anlage beigefügt, sie ist auch auf der Homepage des Kreises Heinsberg eingestellt.